

HILTI SCHLIESST ÜBERNAHME DER 4PS GRUPPE AB

Schaan (FL) / Ede (NL), 5. Oktober 2023 – Die Hilti Gruppe kann die niederländische 4PS Gruppe wie geplant übernehmen. Die Wettbewerbsbehörden haben die Akquisition genehmigt.

Hilti hat den Kauf der 4PS Gruppe Anfang Juli 2023 angekündigt. 4PS ist auf Software für das Management von Geschäftsprozessen in der Baubranche spezialisiert. Mit dieser Akquisition erweitert Hilti das bestehende Softwareangebot über die Betriebsmittelverwaltung (ON!Track) und das Baustellenmanagement (Fieldwire) hinaus. Hilti und 4PS wollen zusammen die digitale Transformation der Bauindustrie stärker vorantreiben.

Die 4PS Gruppe wurde im Jahr 2000 in den Niederlanden gegründet und hat nach Grossbritannien, Belgien und Deutschland expandiert. Über 70 000 Anwender in den Bereichen Hoch- und Tiefbau sowie der Installationstechnik nutzen täglich die 4PS-Software.

Hilti übernimmt die rund 350 Teammitglieder, einschliesslich des Managements. Die bisherigen Inhaber des Unternehmens bleiben im 4PS Verwaltungsrat, um die Integration in den kommenden Jahren zu unterstützen. Die 4PS Gruppe wird unter der bestehenden Marke weitergeführt.

Zusätzliche Informationen finden Sie in der Medienmitteilung vom Juli 2023: [Link](#).

Die Hilti Gruppe

Die Hilti Gruppe beliefert die Bau- und Energieindustrie weltweit mit technologisch führenden Produkten, Systemlösungen, Software und Serviceleistungen. Mit rund 33 000 Teammitgliedern in über 120 Ländern steht das Unternehmen für direkte Kundenbeziehungen, Qualität und Innovation. Hilti erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von über CHF 6,3 Mrd. Der Hauptsitz der Hilti Gruppe befindet sich seit der Gründung im Jahr 1941 in Schaan, Liechtenstein. Das Unternehmen ist im Privatbesitz des Martin Hilti Family Trust, der die langfristige Weiterführung des Unternehmens sicherstellt. Die Mission der Hilti Gruppe ist "Making Construction Better", basierend auf einem leidenschaftlichen und inklusiven Team sowie einer mitarbeiter- und leistungsorientierten Unternehmenskultur.

Die 4PS Gruppe

Als führendes Unternehmen entwickelt, implementiert und pflegt 4PS seit über 20 Jahren Cloud-basierte Standard-Softwarelösungen für den Hoch- und Tiefbau sowie die Installationsbranche. Mehr als 350 Fachleute arbeiten täglich an Anwendungen, die die Effizienz für mehr als 450 Kunden auf der ganzen Welt verbessern. Die 4PS-Gruppe hat ihren Hauptsitz in Ede (NL) und Niederlassungen in Birmingham (UK), Gent und Hasselt (Belgien) sowie Ulm (Deutschland).